
جانب من مسابقات بطولة العالم للفورمولا وان

يسعى مسؤولو بطولة العالم 
ل��ل��ف��ورم��ولا وان لح��ث الح��ك��وم��ة 
البريطانية على تجنب خطة إلزامية 
للعزل الصحي لمدة أربعة عشر يوماً 
للوافدين من الخارج من أجل تنظيم 
السباقات المخططة هناك في يوليو 

المقبل. ونقلت مجلة »أوتوسبورت« 
عن متحدث رسمي باسم الفورمولا 
وان ق��ولَ��ه إنهم ف��ي م��ح��ادث��ات مع 
الحكومة البريطانية فيما يتعلق 
بالخطط لاستئناف السباقات بشكل 
آم��ن. وق��ال ف��ران��س توست رئيس 

فريق ألفا ت��وري إنّ��ه��م ف��ي ألمانيا 
يستعدون ليكونَ هناك طاقمان 
ليكونا جاهزين للعمل إذا اضطر 
أي طاقم ال��دخ��ول للعزل الصحي 
في حال ج��اءت الفحوص إيجابية 

لفيروس كورونا.
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برازيلي وبرتغالي على طاولة كاظمة لخلافة بونياك
دخ��ل م��درب برازيلي وآخ��ر 
برتغالي دائ��رة أب��رز المرشحين 
لخلافة المدرب الصربي بوريس 

بونياك في نادي كاظمة.
وكان كاظمة قد أعلن تخليه 
ع��ن خ��دم��ات ب��ون��ي��اك، لسوء 
نتائجه مع الفريق، وعدم قدرته 

على تحقيق طموحات الإدارة.
وكشف مصدر مطلع بنادي 
كاظمة أن إدارة ال��ك��رة ب��دأت 
استقبال السير الذاتية لعدد 
م��ن الم��درب��ين الأج��ان��ب لاختيار 
أح��ده��م، لقيادة ال��ف��ري��ق، فيما 
تبقى م��ن م��ن��اف��س��ات ال���دوري 
الج���اري الم��ق��رر ع��ودت��ه ف��ي 11 

سبتمبر المقبل.
وبيّن المصدر أن إدارة النادي 
تركز على مدربين أحدهما من 
البرازيل والآخ��ر من البرتغال، 
نظرا لسيرتهما الذاتية المميزة، 
وخبراتهما الكبيرة بالملاعب 
الخليجية، إذ حظيا بتوافق 

أعضاء إدارة النادي.
وأش��ار إلى صعوبة الكشف 
ع��ن الأس��م��اء ب��ال��وق��ت ال��راه��ن 
خشية دخول أندية أخرى على 
خط التفاوض معهما لا سيما أن 
عملية التفاوض معهما بشأن 
المقابل الم��ادي المطلوب ما زالت 

المدرب الصربي بوريس بونياكقائمة ولم تحسم بشكل رسمي.
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وزير الرياضة السعودي:
مصير الدوري غير واضح

علق الأم��ي��ر عبد العزيز بن 
تركي الفيصل وزي��ر الرياضة 
السعودي، على مسألة تقليل 
عدد اللاعبين الأجانب بالدوري 
ال��س��ع��ودي للمحترفين، كما 
أوض�����ح ج���دي���د الح���دي���ث عن 

استئناف النشاط الرياضي.
وق����ال ال��ف��ي��ص��ل ع��ب��ر البث 
المباشر للحساب الرسمي لمعهد 
إعداد القادة، عبر تويتر: »جميع 
الاتح�������ادات المح��ل��ي��ة تسعى 
لوضع خطط للمرحلة الحالية 
وتصحيح العديد من الأمور قبل 

استئناف المنافسات«.
وواصل: »ملتزمون بالعقود، 
ول��دي��ن��ا ات���ص���ال م��ب��اش��ر مع 
أصحاب البطولات الخارجية، 
لكن الصورة في الوقت الحالي 

ليست واضحة«.
وأض������اف: »ق��دم��ن��ا ملفنا 
لاستضافة ك��أس آسيا 2027، 
لكننا بحاجة لتطوير المرافق 
ال��ري��اض��ي��ة، ون��س��ع��ى للفوز 
بالاستضافة، ونعمل مع المجلس 
الأولم��ب��ي الآس��ي��وي لاستضافة 

الأولمبياد في عام 2030«.
وأوض���ح: »مجالس إدارات 
الأن��دي��ة محاسبة على جميع 
ال��ع��ق��ود الم���ب���رم���ة، وع��الج��ن��ا 
ال��ع��دي��د م��ن القضايا القديمة 
داخل الأندية، نظير سرعة رفع 
الإدارات لملفات ه��ذه القضايا، 
والقضايا الحالية لا تمثل 10% 

من السابق«.
وكشف: »أغلقنا 4 أو 5 قضايا 
لنادي الاتحاد خلال وقتٍ قصير، 
وسمعة النادي تمثلنا، وحاسبنا 
بعض الأن��دي��ة ال��ت��ي استغلت 
مبالغ بعض القضايا لصرفها 

في أمورٍ أخرى«.
واس��ت��رس��ل وزي��ر الرياضة 

ال��س��ع��ودي: »ل���ن ن��ت��دخ��ل في 
الأم��ور الفنية، وستكون هناك 
معايير للعمل داخ��ل الأن��دي��ة، 
وذل���ك م��ن خ���لال م��ن��ح دورات 

لتطوير الكفاءات«.
وأردف: »س��ن��ط��رح كراسة 
ل��ت��ش��غ��ي��ل م��س��ت��ش��ف��ى ال��ط��ب 
الرياضي في القريب العاجل، 
ومشروع تصنيف الأكاديميات 
سينطلق قريبًا، لدينا برنامج 
كبير لتطوير م��لاع��ب الأن��دي��ة 

الحالية لتكون بمعايير عالية«.
وأك�����د: »ال��ع��م��ل ق���ائ���م في 
ملعب الأمير عبد الله الفيصل، 
وس��ي��ك��ون ج��اه��زًا ف��ي النصف 

الثاني من الموسم المقبل«.
واس���ت���ط���رد: »ل����ن ن��ن��اف��س 
الأندية على الملاعب لأننا نعمل 
لخدمتهم، ب��ل نسعى لتجهيز 
بعض ملاعب الجهات الأخ��رى 

لتوسيع الفرص للأندية«.
وأدل��ى وزير الرياضة برأيه 
في مسألة تقليل ع��دد اللاعبين 
الأج��ان��ب ف��ي ال����دوري، وق��ال: 
»تقليل ع��دد اللاعبين الأجانب 
حاليا، لا جدوى منه، وسيرهق 

كاهل الأندية«.
وع���ن اس��ت��ئ��ن��اف ال��ن��ش��اط 
الرياضي، بيّن: »نعمل مع وزارة 
الصحة مباشرة لبحث إمكانية 
استئناف النشاط، لكن حتى 

الآن الصورة غير واضحة«.
وأتم: »سنجتمع ب��الاتح��اد 
السعودي والرابطة والأندية، 
ون��ت��ري��ث ق��ب��ل ات��خ��اذ ال��ق��رار 
المناسب، وف��ي ح��ال استئناف 
ال��ن��ش��اط ال��ري��اض��ي، سنمهل 
الأن���دي���ة 6 أس��اب��ي��ع ق��ب��ل ب��دء 
الم��ن��اف��س��ات، ل��إع��داد وترتيب 

أوراقها«.

وزير الرياضة السعودي الأمير عبد العزيز بن تركي الفيصل

روبرتس ينضم إلى 
وليامز من مكلارين 

في منصب المدير العام
ع��يّن وليامز المنافس في بطولة 
ال��ع��ال��م ل��س��ب��اق��ات ف���ورم���ولا وان 
للسيارات سايمون روبرتس مسؤول 
العمليات السابق في مكلارين مديراً 
عاماً وه��و منصب جديد استحدثه 

وليامز.
وسينضم روب��رت��س )57 عاماً( 
ف���ي الأول م���ن ي��ون��ي��ووس��ي��ش��رف 
على القطاعات الفنية والعمليات 

والتخطيط في الفريق المتعثر.
وظ��ه��ر ول��ي��ام��ز، ال���ذي ت��أل��ق في 
السابق في البطولة، بشكل مخيب في 
المواسم الأخيرة واحتل المركز الأخير 
في الترتيب العام في 2018 و2019.

وك��ان الموسم الأخير، ال��ذي حقق 
فيه وليامز نقطة واحدة فقط في 21 

سباقاً، الأسوأ له على الإطلاق.
وانفصل الفريق عن المدير التقني 
السابق بادي لو في يونيو من العام 

الماضي.
ولم ينطلق موسم 2020 حتى الآن 

بسبب وباء كوفيد19-.
ويمثل السائقان البريطاني جورج 
راس���ل وال��ك��ن��دي نيكولاس لطيفي 

فريق وليامز.

 »1 محادثات معقدة بين »فورمولا 
والحكومة البريطانية

ع��اد النجم ال��س��وي��دي المخضرم 
زلات��ان ابراهيموفيتش إلى إيطاليا 
للانضمام إلى صفوف ناديه ميلان 
بعد أن أمضى شهرين في بلاده كما 

ذكرت عدة وسائل إعلام إيطالية.
وبثت شبكة »س��ك��اي سبورت« 
صوراً عدة للمهاجم لدى وصوله إلى 
ميلانو وهو يرتدي كمامة وقفازات 
قبل أن يتوجه إل��ى ميلانيلو مقر 

تدريبات نادي الروسونيرو.
وب��ح��س��ب وس��ائ��ل اع����لام ع��دة، 
سيمكث إبراهيموفيتش في الحجر 

الصحي في مقر النادي لمدة 14 يوماً.
وي��ت��درب زم��لاء إيراهيموفيتش 
ب��ش��ك��ل ف����ردي م��ن��ذ اس���ب���وع وق��د 
يعاودون التدريبات الجماعية في 
18 الحالي في حال سماح السلطات 

الصحية بذلك.
وكان »ايبرا« غادر ايطاليا في 12 
مارس ليستقر في ستوكهولم حيث 
تمكن من اجراء تدريبات في صفوف 

نادي هاماربي الذي يملك حصة فيه.
وك��ان��ت القيود م��ن اج��ل احتواء 
انتشار فيروس كورونا المستجد اكثر 
سلاسة في السويد مقارنة بالدول 
الاوروبية الاخرى وتحديدا ايطاليا 
التي ات��خ��ذت اج���راءات ص��ارم��ة في 

الحجر الصحي.
وب��ع��ودة »اي��ب��را« يكون ال��دوري 
الايطالي قد استعاد جميع نجومه 
الدوليين بعد عودة النجم البرتغالي 
كريستيانو رونالدو الاثنين الماضي 
الى تورينو والفرنسي فرانك ريبيري 

الى فلورانسا يوم الجمعة الماضي.

عودة إبراهيموفيتش
إلى صفوف ميلان

استئناف الدوري الدنماركي أواخر الشهر الحالي
تابعت الاتحادات الأوروبية الإعلان 
عن عودة مسابقاتها تباعاً بعد أن جمدها 

فيروس كورونا لأكثر من شهرين.
وس��ي��ع��ود دوري ال��درج��ة الأول���ى 
الدنماركي في الثامن والعشرين من 

شهر مايو الحالي، لكن المباريات ستلعب 
خ��ل��ف أب����واب مغلقة. وأدى انتشار 
فيروس كورونا في العالم إلى توقف 
معظم الأنشطة الرياضية، إذ لم تلعب أي 
مباراة في الدوري الدنماركي أيضاً منذ 

قرار تجميده في التاسع عشر من مارس 
الفائت. ومن المقرر أن ينتهي ال��دوري 
الدنماركي في السادس والعشرين من 
يوليو القادم، حيث يتصدر ميدتيلاند 
ج��دول المسابقة ب��ف��ارق 12 نقطة عن 

كوبنهاغن صاحب المركز الثاني.
وكان الدوري الألماني أولى الدوريات 
الكبرى التي تعود للحياة بعد ق��رار 
استكماله ب��دءاً من ال��س��ادس عشر من 

الشهر الحالي.

إجراءات مشددة من الاتحاد 
البرتغالي لاستكمال المنافسات

أصدر الاتحاد البرتغالي لكرة القدم بياناً عبر 
موقعه الرسمي تضمن الخطة الصحية الاحترازية 

التي تسبق استئنافَ الدوري.
وش��رح البيان النقاط الأساسية التي أوصت 
بها إدارة الصحة العامة البرتغالية والتي تشمل 
الحجر المنزلي وأن تكون مغادرة المنزل فقط إلى 
النادي كما يجب ارتداء الكمامات والقفازات خاصة 

خلال عملية التنقل من وإلى النادي.
وح���دد البيان مسافة مترين على الأق���ل بين 
الأشخاص خلال التدريبات وسيوقع الجميع على 

مستندات للالتزام بالتعليمات.
وستتم المراقبة عن طريق نظام الرصد بالأقمار 
الصناعية كما سيكون الفريقُ الطبي الخاص بكل 
نادٍ ي مسؤولاً عن عملية الفحص ووضع الخطط 

الناجعة.
ووفقاً للبيان فسيتم إخضاع اللاعبين والمدربين 
والحكام وجميعِ المعنيين لاختبارات قبل الاستئناف 
بأربعة عشر يوماً، وفقط من ستكون فحوصاتهم 
سلبية سيتمكنون من المشاركة وال��ع��ودةِ لكرة 

القدم.

شاكيل أونيل يطالب بإلغاء
»NBA« موسم الـ

طالب أسطورة ك��رة السلة الأميركية شاكيل 
أونيل بإلغاء الدوري الأميركي للمحترفين لموسم 
2019-2020 وال��ذي توقف في م��ارس بسبب 

تفشي فيروس كورونا.
وقال أونيل نجم لوس أنجليس ليكرز السابق 
ال��ذي اصبح معلقاً تلفزيونياً في الوقت الحالي 
لصحيفة »يو أس أي ت��وداي« »أعتقد بانه يتعين 
علينا التخلي عن الموسم. يجب على الجميع العودة 
إلى منزله، الاستعداد جيداً والعودة الموسم المقبل. 

بكل بساطة يجب إلغاء الموسم الحالي«.
واعتبر أونيل الفائز بالدوري الأميركي أربع 
مرات بينها ثلاث مرات مع ليكرز )2000 و2001 
و2002 ومرة مع ميامي )2006( والذي دافع أيضاً 
عن أل��وان أورلان��دو ماجيك، بأن الفائز بالدوري 
إذا استكمل موسم 2019-2020  لن يكون بطلا 
ًفعلياً وق��ال ف��ي ه��ذا ال��ص��دد: »م��ع��اودة الموسم 

والاستعجال في إقامة البلاي اوف؟ بغض النظر 
عن هوية الفريق ال��ذي سيتوج باللقب، سيكون 
هناك علامة استفهام إلى جانب اسمه ولن يحظى 

بالاحترام الذي يحظى به البطل كالعادة«.
وأضاف »ماذا سيحصل إذا نجح فريق لم يكن 
من بين المرشحين لإح��راز اللقب )في م��ارس( في 
ال��ف��وز ف��ي جميع الم��ب��اري��ات بالنظام الج��دي��د من 
البلاي أوف؟ لا أحد سيكَن له الاحترام. مرة جديدة، 
يجب إلغاء الموسم والاهتمام بصحة اللاعبين 

وأنصار اللعبة قبل العودة الموسم المقبل«.
وتوقف ال��دوري الأميركي للمحترفين في كرة 
السلة في 11 م��ارس لدى تبين إصابة لعب يوتا 

جاز الفرنسي رودي غوبير بفيروس كورونا.
وتدرس رابطة الدوري استكمال الموسم من دون 
جمهور من خلال تجميع الأندية في مكان واحد قد 

يكون لاس فيغاس أو في ديزني لاند في أورلاندو.

أسطورة كرة السلة الأميركية شاكيل أونيل


